



McDonald's inaugura sus renovadas instalaciones en el Aeropuerto Internacional Jorge Chávez

La compañía consolida su presencia con dos espacios estratégicos en el nuevo terminal, integrando tecnología de última generación y un diseño sostenible para elevar la experiencia de los viajeros. Además, el proyecto genera 50 nuevos puestos de empleo formal, impulsando la inserción laboral juvenil.

Lima, enero del 2026.– Arcos Dorados, operador de la marca McDonald's en 20 países de América Latina y el Caribe, incluido el Perú, abrió las puertas de sus renovadas instalaciones en el Aeropuerto Internacional Jorge Chávez. Esta importante propuesta de la compañía incluye un nuevo restaurante y un innovador Centro de Postres con estación McCafé, ambos concebidos para ofrecer una experiencia más moderna, dinámica y alineada a su estrategia de sostenibilidad "Receta del Futuro".

"Viajar es una experiencia que emociona, conecta y acompaña momentos memorables en la vida de las personas. Con esta apertura, queremos ser parte de ese camino ofreciendo un espacio moderno, cómodo y accesible. Nos entusiasma sumarnos a la nueva etapa del terminal Jorge Chávez con un restaurante renovado, tecnología de última generación, iniciativas sostenibles, y un equipo de jóvenes que está listo para brindar un servicio de calidad en cada visita", señaló Jose Carlos Andrade, director general de Arcos Dorados Perú.

El nuevo restaurante integra funcionalidades que elevan la calidad de la experiencia del cliente. Entre ellas se incluye la incorporación del Toy Box digital para la exhibición de las colecciones de Cajita Feliz, permitiendo una interacción más moderna y atractiva, así como pantallas digitales que optimizan la presentación de los productos, la comunicación y la experiencia en sala.

En línea con los compromisos de sostenibilidad de la marca, el local incorpora iluminación LED en todas sus áreas, aires acondicionados de alta eficiencia para reducir el consumo energético, sistemas de encendido automático de cartelería e iluminación exterior y contenedores con separación de residuos, promoviendo una gestión ambiental responsable. Además, esta apertura impulsa la inserción laboral juvenil al generar aproximadamente 50 nuevos puestos de empleo formal, contribuyendo al desarrollo de futuros líderes dentro de la compañía.

Ubicaciones clave en el nuevo terminal: Las dos instalaciones de McDonald's están estratégicamente ubicadas para atender a los viajeros y acompañantes:

- **Centro de Postres con estación McCafé:** Una propuesta única ubicada en el primer piso del terminal, junto a la Puerta 1 de Llegadas Nacionales, ofreciendo una alternativa práctica y accesible para pasajeros y acompañantes.
- **Restaurante principal:** Situado en el tercer piso, en la zona de embarque de salas nacionales, brindando a los viajeros una opción conveniente y confiable antes de abordar sus vuelos.



Con esta apertura, McDonald's se integra a la dinámica del aeropuerto para ofrecer la mejor experiencia y se consolida como una opción moderna, accesible y sostenible para atender a miles de visitantes que transitan por el terminal cada día.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 21 países y territorios de esas regiones y contabiliza 2.500 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas. La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su Receta del Futuro para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com